

Envía Brasil a Haití medicinas y vacunas para ayudar a las víctimas del huracán



Brasilia, 8 dic (RHC) El gobierno de Brasil envió a Haití un cargamento con medicinas, vacunas contra el cólera y pruebas rápidas de VIH, para socorrer a las víctimas del huracán Matthew.

Según el Ministerio de Salud haitiano con la ayuda humanitaria se podrán atender a unas tres mil personas que todavía sufren los embates del fenómeno meteorológico.

Tras el paso de Matthew por la nación caribeña, la Organización Mundial de la Salud expresó su preocupación ante la posibilidad que se desatara una epidemia de cólera en el país, debido a las inundaciones causadas por el huracán.

El meteoro azotó a Haití el pasado mes de octubre con vientos de hasta 235 kilómetros por hora y afectó a más de un millón 300 mil ciudadanos, quienes necesitan ayuda humanitaria del exterior.

La difícil situación creada en la Isla caribeña hace que unos 10 mil haitianos solicitaran al gobierno mexicano establecerse en el país como refugiados.

Wilmer Metelus, presidente del Comité en Defensa de los Naturalizados y Afromexicanos dijo que ante la escasa posibilidad de obtener asilo en Estados Unidos, miles de haitianos buscan legalizar su permanencia en México.

Metelus dijo que afirmó que actualmente hay cuatro mil 800 ciudadanos del país caribeño en centros de detención de Estados Unidos.

Del lado mexicano siguen varados en la frontera (Tijuana y Mexicali, Baja California) unos seis mil 500 quienes no tienen perspectivas de ser admitidos en el vecino país del norte, suscribió el rotativo.

El 22 de septiembre pasado la administración del presidente Barack Obama suspendió el programa de visas humanitarias para haitianos, con el argumento de que había concluido la emergencia en esa nación caribeña.

Igualmente, los haitianos piden intervención de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y de la Organización Internacional de las Migraciones, porque la situación en México y Estados Unidos es una crisis humanitaria.

Cada día llegan a México 250 haitianos y se espera que este flujo continúe, porque actualmente hay unos ocho mil varados en Panamá, Nicaragua y Costa Rica, indicó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114909-envia-brasil-a-haiti-medicinas-y-vacunas-para-ayudar-a-las-victimas-del-huracan>



Radio Habana Cuba